

## Departamento de Montajes y Mantenimiento



► **A nivel mundial se dice que por cada siete mujeres hay un hombre, asunto que atormenta a más de una, pero en el departamento de Mantenimiento esto no genera angustia, pues allá las cifras están al contrario, de 76 trabajadores sólo cuatro pertenecen al género femenino, es decir que para cada mujer hay 18 hombres.**

**C.S Catalina Ramírez C.**

Promoción Cooperativa

**Esta diferencia en la cantidad de hombres y mujeres** no ha sido un impedimento para compartir, confiar o trabajar con el otro, por el contrario, como lo afirma la Tec. Yaqueline Garces, asistente del Departamento, manejan un ambiente de compañerismo y unión.

El Departamento de Montajes y Mantenimiento está compuesto por ocho áreas diferentes, que como su nombre lo indica trabajan en el sostenimiento de las infraestructuras, de los equipos y verifican el buen funcionamiento de la maquinaria de producción. Para obtener éxito en estas actividades el departamento utiliza un proceso secuencial que se inicia con una orden de trabajo expedida por la sección de Colanta que necesite un servicio y después de

recibido este formato, el empleado se dispone a cumplir con lo solicitado. Con estas órdenes de trabajo evalúan mensualmente el rendimiento individual de los empleados, para saber qué metas han cumplido y en cuáles deben poner mayor empeño.

Los asociados trabajadores de la sección de Montajes y Mantenimiento, dicen que han aumentado su sentido de pertenencia hacia La Cooperativa y que cada día se sienten más comprometidos con sus responsabilidades porque reconocen la importancia de su trabajo.

Las funciones que deben cumplir los empleados de este departamento exigen dedicación y mucha concentración para evitar un accidente que pueda causarle daño a alguien. Lo que no les impide ha-

cer más agradable el ambiente con bromas que rompen momentos de estrés o acaban la timidez que se siente por ser nuevo en La Cooperativa. Mónica Álvarez (supervisora de Mantenimiento Locativo) cuando ingresó a Colanta, hace 7 años, no se escapó de las bromas y entre risas recuerda la vergüenza que sintió ese día: *"Yo había llegado en julio, y en septiembre estaban organizando la fiesta de amor y amistad, como yo era la nueva, me mandaron donde el Ingeniero Gaviria para decirle que invitara a la fiesta a las amigas de Marta Pintuco, yo inocente y muy efusiva fui donde el Ingeniero y le dije la razón delante otra gente, como es obvio todos me miraron, y claro los maldadosos han tenido para reírse de mi todos los días."*